

# Stadt Heidelberg

Drucksache:  
**0 4 2 2 / 2 0 2 0 / B V**

Datum:  
28.12.2020

Federführung:  
Dezernat IV, Kulturamt

Beteiligung:

Betreff:

**Stiftung Hassbecker  
hier: Wechsel eines Stiftungsratsmitgliedes**

## Beschlussvorlage

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen  
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 22. Januar 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Ausschuss für Kultur und Bildung	21.01.2021	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Ausschuss für Kultur und Bildung stimmt dem Wechsel des Stiftungsratsmitglieds von Bürgermeister Dr. Gerner auf Bürgermeister Erichson zu.*

**Finanzielle Auswirkungen:**

Bezeichnung:	Betrag in Euro:
<b>Ausgaben / Gesamtkosten:</b>	
• keine	
<b>Einnahmen:</b>	
• keine	
<b>Finanzierung:</b>	
<b>Folgekosten:</b>	

**Zusammenfassung der Begründung:**

Aufgrund des Ruhestandes legt Bürgermeister Dr. Gerner sein Amt im Stiftungsrat Hassbecker nieder. Bürgermeister Erichson wird als Stiftungsratsmitglied nachrücken. Die Verwaltung hat diesen Vorgang bereits vorbereitet.

## **Beschlussfassung im elektronischen Verfahren des Ausschusses für Kultur und Bildung vom 21.01.2021**

**Ergebnis:** im Umlaufverfahren beschlossen

## **Begründung:**

Das Museum Haus Cajeth befindet sich in einem der schönsten Barockpalais im Herzen der Heidelberger Altstadt. Der kurpfälzische Münzward Anton Cajeth hat es im Jahr 1735 erbauen lassen. Hier gründete Egon Hassbecker eine Galerie & Buchhandlung, ein Museum für Primitive Malerei – Art of Outsiders und errichtete eine Stiftung dazu. Bislang war Bürgermeister Dr. Gerner Mitglied des Stiftungsrates.

Herr Dr. Gerner scheidet als Stiftungsratsmitglied zum 31.12.2020 aus. Als neues Ratsmitglied wird Herr Erichson nachrücken.

## **Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg**

Ziele des Stadtentwicklungsplanes sind nicht betroffen.

gezeichnet  
in Vertretung  
Wolfgang Erichson